

ALVINE TREMOULET

Global Diversity, Equity and Inclusion Lead – Pfizer

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Alvine Tremoulet adalah pemimpin Global Diversity, Equity, dan Inclusion di Pfizer. Antara 2016 dan 2018, ia memegang posisi Manajer Operasi untuk Dewan Keragaman dan Inklusi Eropa (DICE) dan Dewan Wanita Global.

Dengan latar belakang komunikasi, Alvine adalah otoritas terkemuka dalam masalah lingkungan, sosial, dan tata kelola perusahaan global. Dia menganalisis peran dan ruang lingkup pengaruh saat ini antara aktor komunikasi korporat dan eksekutif puncak, pada isu-isu sosial. Alvine berasal dari Kamerun dan memiliki latar belakang yang unik, memosisikan dirinya sebagai spesialis dalam berbagai masalah yang berkaitan dengan keragaman, kesetaraan, dan inklusi.

Topics

- Management
- Society
- Women

Alvine berkomitmen untuk mempromosikan dan mendukung wanita dalam bisnis, khususnya dalam perawatan kesehatan. Sejak 2019, ia menjadi ketua komite eksekutif Asosiasi Pengusaha Kesehatan (HBA), Paris. Pengalaman profesional dan pribadinya menuntunnya untuk memberi nasihat kepada para pembuat keputusan tentang kepemimpinan yang situasional, inklusif, dan seimbang. Menurut Alvine, setiap manajer tanpa membedakan gender, harus mengembangkan kepemimpinan dan kekuatan pribadinya sesuai dengan lingkungan dan pemangku kepentingan. Dia percaya bahwa seorang pemimpin harus terus-menerus mempertanyakan dan belajar dari orang lain, sebagai bagian dari proses pengembangan pribadi dan pembelajaran seumur hidup sepanjang karir.

Setiap hari, Alvine berusaha mengubah pola pikir dan menjadikan tempat kerja lebih beragam dan inklusif, sambil meneliti keragaman yang terlihat dan tidak terlihat.

Sebagai spesialis dalam keterlibatan karyawan, wirausahawan, dan pembelajar seumur hidup, dia percaya bahwa organisasi memiliki peran kunci dalam menghadapi tantangan lingkungan dan dampak sosial.

Melalui konferensi dan acara perusahaan, Alvine berusaha untuk mengeluarkan potensi penuh yang tersembunyi di dalam diri kita masing-masing. Dia menyesuaikan pidatonya kepada audiens sesuai dengan latar belakang, tingkat kedewasaan, dan pemahaman mereka tentang topik yang rumit dan terkadang tidak nyaman ini. Alvine percaya pada dampak pendekatan pedagogis pada mata pelajaran ini, memastikan untuk selalu membawa nuansa. Baginya, mendengarkan secara aktif sangat penting untuk didengar oleh semua: lebih banyak hak untuk satu kelompok orang tidak berarti kurang untuk yang lain, sehingga mendorong dialog yang konstan, sehingga setiap orang merasa termasuk dalam percakapan ini.

Alvine Trémoulet adalah bilingual, berbicara bahasa Prancis dan Inggris. Dia lulus dalam Komunikasi dari EFAP (Paris). Dia memegang gelar Master Eksekutif di bidang Komunikasi dari Sciences Po. Dia adalah anggota dari "Club 21e siècle".

Alvine adalah orang Prancis-Kamerun tetapi merasa seperti warga dunia. Dia sudah menikah dan memiliki dua anak perempuan.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988